

Nils Falter fährt beim Automobil-Slalom zum Klassensieg!

Parallel zu unserem Jugendkart-Slalom nahm unser ASC-Mitglied Nils Falter beim 15. ADAC Automobil Clubsport Slalom des MSC Bad Rappenau teil. Gefahren wurde auf dem Fahrsicherheitsgelände in Kronau.

In seinem perfekt vorbereiteten VW Polo distanzierte Nils die Konkurrenz. Mit einem Gesamtvorsprung von 2,5 Sekunden aus zwei Wertungsläufen auf den Zweitplatzierten, gewann er die mit acht Fahrern besetzte Klasse 4 souverän.

Nils führt jetzt die nordbadische Club-Slalom Meisterschaft 2021 mit 18 Punkten an! Hier sind dieses Jahr 34 Fahrer eingeschrieben.

Wir gratulieren hiermit recht herzlich und wünschen weiterhin eine erfolgreiche Saison.